

## Moderne Verbindung

Ist Skylink nur ein provinzielles Lientheater oder doch „*Österreichs modernste Verbindung mit dem Rest der Welt*“ (© Skylink-Homepage)? Für die These, es handle sich um ein provinzielles Lientheater spricht:

1. Dass der Flughafen Wien privatisiert, aber auch nicht privatisiert wurde (die je 20-Prozent-Eigentümer Wien und Niederösterreich sitzen vorne im Cockpit und betrachten die Privatanleger als ihre Passagiere).
2. Dass die drei Vorstände 2009, trotz Kostenüberschreitung, auf Druck der SPÖ weitere fünf Jahre bestellt wurden (international üblich wären zwei bis drei).
3. Dass trotz eines vernichtenden Rechnungshofrohberichts unklar ist, ob morgen im Aufsichtsrat der Vorstand abberufen wird (weil Wien und Niederösterreich nicht daran denken, 5 Mio. Abfertigung zu zahlen).

Wenn diese Großbaustelle *Österreichs modernste Verbindung mit dem Rest der Welt* ist, wollen wir nicht wissen, wie modern Österreich im Rest der Welt dasteht. – BB [birgit.braunrath@kurier.at](mailto:birgit.braunrath@kurier.at)